
PV	  de	  l’AG	  du	  26/09/2020	  à	  10h30	  au	  Business	  Center	  de	  l’AxisGate	  
de	  Mont-‐Saint-‐Guibert

ReprésentaFon	  du	  CA	   	  	  	  	  :	  	  
Francis	  Offermans,	  président,	  Frédéric	  SchmiT,	  vice-‐président,	  Eric	  Davaux,	  secrétaire,	  Eric	  
Bamps,	  trésorier,	  Fernand	  Marchal,	  Jessica	  Urbain.
ReprésentaFon	  des	  clubs	   	  	  	  	  :	  	  
Tous	  les	  clubs	  sont	  représentés	  :	  Bousval,	  Tubize,	  Limal	  OUgnies,	  Perwez,	  Brainois,	  BW	  
Nivelles,	  Rixensart,	  Chaumont,	  AxisGuiberSn,	  Villers,	  Eagles,	  Lasne,	  Brabant	  wallon	  loisirs.

1. Mot	  du	  président	   	  
Le	  président	  fait	  le	  point	  sur	  la	  situaSon	  aux	  échelons	  supérieurs,	  et	  notamment	  la	  mise	  en	  
place	  de	  la	  réforme	  des	  compéSSons,	  et	  le	  travail	  des	  administrateurs	  qui	  tentent	  de	  faire	  
bouger	  les	  choses.	  	  Pas	  mal	  de	  choses	  risquent	  encore	  d’évoluer	  dans	  les	  futures	  semaines,	  
d’autant	  que	  le	  Covid	  monopolise	  aujourd’hui	  quasiment	  toutes	  les	  énergies.	  	  La	  saison	  va	  
certainement	  être	  poussive.	  	  Pour	  le	  BW,	  la	  philosophie,	  et	  elle	  est	  défendue	  aux	  échelons	  
supérieurs,	  est	  de	  faire	  jouer	  au	  maximum	  au	  volley,	  tout	  en	  faisant	  des	  suggesSons	  pour	  
conSnuer	  au	  maximum,	  dans	  le	  respect	  des	  règles	  sanitaires,	  notre	  sport.

2. QuesFons-‐réponses	  éventuelles	  sur	  VB,	  la	  FVWB	  et	  le	  BWBC	   	  	  	  	  :	  	  
Le	  secrétaire,	  représentant	  du	  BW	  à	  la	  FVWB,	  donne	  quelques	  infos	  récentes	  sur	  les	  acSons	  
prises	  par	  la	  FVWB	  en	  faveur	  des	  clubs,	  ainsi	  que	  sur	  la	  communicaSon	  et	  la	  désignaSon	  d’un	  
responsable	  de	  la	  Cellule	  technique,	  David	  Brozak.
Le	  président	  interroge	  l’assemblée	  quant	  à	  l’éventualité	  de	  la	  saison	  blanche.	  	  Même	  si	  cela	  
n’arrange	  pas	  tout	  le	  monde,	  un	  consensus	  semble	  se	  dégager,	  mais	  le	  plus	  important	  est	  de	  
faire	  en	  sorte	  qu’on	  joue	  au	  maximum	  au	  volley.

3. ApprobaFon	  du	  PV	  de	  la	  dernière	  AG	  du	  VBW	   	  
A	  l’unanimité.

4. ProposiFons	  de	  modificaFons	  des	  statuts	  et	  ROI	   	  	  	  	  :	  introducFon	  de	  l’AG	  et	  du	  CA	   	  	  
électronique

A	  l’unanimité.
5. ApprobaFon	  des	  comptes	  2019-‐2020	   	  

Après	  un	  soupçon	  d’humour	  du	  trésorier	  qui	  a	  parlé	  d’un	  budget	  de	  3,5	  millions	  d’euros…,	  à	  
l’unanimité.

6. ApprobaFon	  du	  budget	  2020-‐2021,	  fixaFon	  du	  montant	  de	  la	  coFsaFon	   	  	  	  	  (5€)	  et	   	  	  
return	  aux	  clubs

Le	  CA,	  qui	  ne	  souhaite	  pas	  thésauriser	  l’argent	  en	  caisse,	  a	  réfléchi	  à	  différentes	  manières	  
d’aider	  les	  clubs.	  	  Outre	  la	  diminuSon	  symbolique	  de	  la	  coSsaSon	  de	  25€	  à	  5€,	  le	  CA	  propose	  
de	  consacrer	  3.000€	  en	  aide	  directe	  en	  foncSon	  du	  nombre	  de	  membres	  affiliés	  par	  club	  à	  la	  
FVWB	  au	  cours	  de	  la	  saison	  2019-‐2020	  (pas	  pour	  le	  club	  loisirs	  car	  pas	  comptabilisé	  dans	  le	  
relevé	  par	  la	  FVWB	  la	  saison	  dernière	  :	  explicaSon	  donnée	  par	  le	  vice-‐président).



Il	  est	  aussi	  budgété	  l’organisaSon	  d’une	  formaSon	  à	  l’intenSon	  des	  personnes	  qui	  
souhaiteraient	  devenir	  Animateur	  (carte	  D).	  	  QuesSon	  sera	  posée	  aux	  clubs	  quant	  à	  l’intérêt.	  
Le	  budget	  est	  approuvé	  à	  l’unanimité.	  

7. Eléments	  à	  modifier	  aux	  niveaux	  supérieurs	   	  	  	  	  :	  VB	  et	  FVWB	   	  	  	  	  ?	  	  
 Harry Mabille (Limal Ottignies) intervient pour signaler son mécontentement vis-à-vis 

de Volley Belgium notamment concernant le processus de montées et descentes 
communiqué il y a quelques jours, la coupe de Belgique avec des dépenses énormes 
pour les clubs, la manière de payer les arbitres.

 Roland Vanovermeiren (Lasne) pose la question de savoir ce qu’il en serait des frais 
payés à la FVWB en cas d’arrêt de la compétition.  Le secrétaire répond que rien 
n’est actuellement prévu.

 Vincent Vanderroost (Villers) demande d’effectuer une proposition de modification du 
ROI du BWBC en ce qui concerne les listes de force.  Le secrétaire effectuera cette 
proposition. D’autre part, il fait la remarque quant au fait que des jeunes, disposant 
d’un brevet d’animateur dans les mouvements de jeunesse ou les plaines de jeux, 
doivent repasser certaines épreuves communes afin d’obtenir un diplôme 
d’entraineur.  D’où une certaine démotivation.  L’information sera relayée au directeur 
technique.

 Francis Offermans (Nivelles) met le doigt sur les difficultés de la défense des 
Francophones au niveau de VB.  

 Frédéric Schmitt (Chaumont) rappelle la présence du directeur technique de la 
FVWB, Herman Vleminckx, qui va faire le tour des clubs francophones.  Il est 
toujours permis et intéressant de le contacter.

 Une proposition de mettre en place une centrale d’achat de ballons pour la saison 
2021-2022 (voir les nouveaux Mikasa et la proposition au niveau de VB) sera relayée 
auprès des clubs rapidement.  Idée aussi de mettre en place une bourse pour des 
ballons d’occasion.

 

Francis Offermans, président Eric Davaux, secrétaire


